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Aos vinte dias do més de abril do ano de dois mil ¢ vinte e trés (20/04/2023), as 21h05m, reuniram-se na 

Céamara de Vereadores do Municipio de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Edson Gil dos 

Santos, o 1° (primeiro) Secretério Cosme Rochão da Conceigdo, o 2° (segundo) Secretdrio Rogério Santos 

da Silva e demais vereadores Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos Santos, Heraldo Oliveira Chagas 
¢ José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de Andrade. Havendo 

quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessio. EXPEDIENTE- O senhor Presidente 

saudou a todos e pediu que o primeiro secretario fizesse a chamada dos vereadores e consequentemente 

solicitou que um funciondrio do Poder Legislativo fizesse a leitura da Ata da 141* (centésima quadragésima 
primeira) sessão, que após ser lida foi discutida ¢ aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Nao 
havendo matérias e oradores para o expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO 
DIA — Em segunda discussiio e votagio - Projeto de Lei nº 005/2023 - Aprovado por unanimidade dos 

vereadores presentes. Em segunda discussdo e votação - Projetos de Resolugdes nº 001 e 002/2023 - 
Aprovados por unanimidade dos vereadores presentes EXPLICACAQ PESSOAL - A palavra foi 

concedida ao vereador Elson Fernande, que elogiou Rogério pelo projeto, em seguida fez um pedido para 

os proprietarios de animais terem mais cuidados para não os deixarem soltos em vias urbanas e rodovias, 

falou sobre a distribuigdo de dgua e ficou preocupado com a possivel denúncia relatada pelo vercador 

Luciano. Fabiano parabenizou Rogério pela propositura, elogiou o Prefeito pela pigarragem no Pov. 

Beija-Flor e fez cobrangas sobre o adiantamento da obra da adutora. Heraldo Chagas se solidarizou com a 
familia do Sr. Valdirez do Pov. Rajas, felicitou Rogério pelo projeto e consequentemente perguntou a 

Allysson sobre o tempo que as carretas ficaram quebradas, e Allysson respondeu que provavelmente foram 
uns trés dias e pode trazer os fatos mais detalhados através da propria empresa. Heraldo disse que a 

populagdo tem observado a baixa no abastecimento e falou sobre seu posicionamento politico a nivel 

estadual em busca de melhorias para o povo sem defesa de lado partidario. Fabiano, Rogério e Luciano 

também debateram sobre o tema. Heraldo concluiu reafirmando que é preciso averiguar os fatos relatados 
se caso haja comprovagdo. José Allysson Bispo, questionou Luciano sobre o que pensa da ideologia 

politica de querer diminuir ou desfazer de outra pessoa. Luciano afirmou que néo se utiliza de conversas 
alheias e ndo compactua com o tipo de discurso para denegrir a imagem de ninguém. Allysson reafirmou 
que cada um tem suas atribuigdes e merecimentos de estar no cargo de vereador. Na sequéncia, argumentou 
sobre o discurso de Heraldo referente ao assunto da politica a nivel estadual, afirmou que a denúncia 
realmente é grave ¢ o que relatou foi através de informagdes que obteve, porém as carretas continuam 
abastecendo e os vereadores podem solicitar a continuidade da prestagdo de servigo até a inauguragio da 
obra. Allysson perguntou a Luciano ¢ Heraldo sobre as ideias de ambos para a solugio do problema. 
Heraldo respondeu que o discurso de Allysson foi contraditério em relação a possivel manifestação e 
injustificdvel para o momento. Luciano expds que a solugdo é fazer cobrangas aos órgãos competentes. 
Allysson também discordou das palavras de Heraldo e explicou que a pergunta foi para buscar soluções. 
Heraldo pediu direito de resposta e disse que apenas repetiu o que o colega tinha falado, discordou sobre 
uma possivel defesa com a empresa Deso e afirmou que ndo quis colocar a populagio contra o parlamentar, 
Klebson informou sobre o atendimento do advogado nos casos da Deso na proxima quarta-seguinte no 
recinto da Câmara; o vercador parabenizou a Secretaria de Esportes pela organização do Campeonato de 
veteranos, assim como a equipe campeã e demais que fizeram parte da competição. Referente a Deso, 
Klebson espera que empresa e Governo resolvam o problema não só da cidade de Pinhão, mas em vários 
municípios que passam pela mesma situação. Cosme informou que o Governador já enviou o Projeto da 
parceria pública privada. Allysson convocou a todos para uma reunião com o Presidente da empresa. 
Luciano informou que devido um imprevisto com os tratores, o início das aragens se daria após a chegada 
das peças de reposição, e por último falou do agradecimento de alguns moradores do Pov. Beija-Flor pela


